あいち働き方改革推進キャラバン

あいちワーク・ライフ・バランス推進運動2018

** キックオフイベント **

★雇用環境・均等部 四方部長ら推進協議会メンバーが啓発グッズを配布しました★

愛知県と愛知労働局他の行政機関、労使団体等で構成する「あいちワーク・ライフ・バランス推進協議会」では、仕事と生活の調和した社会の実現に向けて、「あいち働き方改革推進キャラバン」「あいちワーク・ライフ・バランス推進運動 2018」を実施しています。

2018年6月27日、名古屋市の栄にあるクリスタル広場で、働き方改革の推進やあいちワーク・ライフ・バランス推進運動の開始を広く周知するキックオフイベントを開催しました。

会場では、大村愛知県知事やあいち働き方改革推進大使のドアラ、チアドラのメンバー4人、愛知労働局

(22)

大村知事と、あいちワーク・ライフ・バランス推進協議会のメンバー

の四方雇用環境・均等部長をはじめとする推進協議会メンバーが啓発グッズを配布し、働き方 改革やワーク・ライフ・バランスの取組を呼び かけました。





啓発グッズを配布する

雇用環境・均等部 四方智美 部長



あいち働き方改革推進大使のドアラも一緒に

